



RECORRIDO • SE DEFIENDEN. Creel dijo que agresiones del Presidente son ilegales; Gálvez, de visita en Tlaxcala; De la Madrid pidió mismas reglas, y a Cabeza de Vaca no le extrañan los ataques.

#ACUSACREEL

# 'AMLO, DECIDIDO A ALTERAR PROCESO'

ELIA CASTILLO Y ALMAQUIO GARCÍA



PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El presidente de Cámara de Diputados, Santiago Creel, aseguró que el jefe del Ejecutivo Andrés Manuel López Obrador está decidido a alterar el proceso interno del Frente Amplio por México (FAM), pero advirtió que "se topará con pared", porque para todos los aspirantes primero está el movimiento que dijo, representa una salida al desastre de su gobierno.

En entrevista con Mario Maldonado para *Las Noticias de la Mañana* en **Heraldo Televisión**, el también aspirante a encabezar la construcción del FAM, reiteró que los ataques del mandatario son total y doblemente ilegales porque utiliza los instrumentos del Estado, como en el caso de la información sobre las empresas de Xóchitl Gálvez.

En entrevista en *A la Una* con Salvador García Soto, para **Heraldo Radio**, Xóchitl confió en que con las medidas cautelares interpuestas por el INE al presidente Andrés

Manuel López Obrador, deje en paz a la oposición y se ponga a trabajar.

Acusó al titular de Inteligencia Financiera (UIF), Pablo Gómez, de revelar la información de sus empresas, advirtió que se ahuyentarán a los inversionistas, ante la posibilidad de que las autoridades fiscales revelen información confidencial.

El priista Enrique de la Madrid, realizó gira por Zacatecas, donde se pronunció porque el INE establezca las mismas reglas a los aspirantes de oposición que las que emitió para las *corcholatas* de Morena.

Acusó que los aspirantes de Morena hacen un dispendio excesivo de



## SANTIAGO ADVIERTE QUE SE TOPARÁ CON PARED; XÓCHITL CONFÍA EN MEDIDAS DEL INE

### ALERTA

- En riesgo, los contratos del gobierno, dijo Xóchitl.

### POSTURAS

- Santiago Creel celebró que la senadora ha puesto en su lugar a López Obrador.
- Enrique de la Madrid lanzó un video tutorial para sumar simpatías con las firmas.

recursos públicos en sus eventos y en el pago de espectaculares.

El exgobernador de Tamaulipas, Francisco Javier García Cabeza de Vaca, en redes sociales publicó un video en el que señaló que no le extraña lo que está pasando hoy, en referencia a los ataques contra Gálvez, porque él ya vivió la persecución política y la fabricación de delitos. "Estamos ante un gobierno que pasó de ser intolerante a ser autoritario, yo lo viví en carne propia".

De gira por su entidad, el perredista Silvano Aureoles participó en un foro de democratización donde se pronunció por un régimen parlamentario para garantizar la democracia en México. Miguel Ángel Mancera llamó a los dirigentes a iniciar el proceso para los aspirantes al Gobierno de la Ciudad de México. 📌